

Fecha: 08-02-2026
Medio: Diario la Región
Supl.: Diario la Región
Tipo: Noticia general
Título: Halcones de la FACH encantaron en la Avenida del Mar

Pág.: 3
Cm2: 272,8
VPE: \$ 384.584

Tiraje: 4.000
Lectoría: 12.000
Favorabilidad: No Definida

Por: Bastián Álvarez Pardo

Si bien fue un espectáculo anunciado durante la semana, la presentación de los Halcones de la FACH sorprendió a muchos quienes circulaban por la Avenida del Mar y el sector del Faro Monumental de La Serena.

La tarde de este sábado, las cinco aeronaves de la Fuerza Aérea surcaron los cielos serenenses, realizando sorprendentes acrobacias, demostrando la habilidad de la que es considerada la mejor escuadrilla de aeronaves acrobáticas de América Latina y una de las mejores a nivel mundial.

Las naves tricolores, al mando del Capitán Marcelo Reyes, se mantuvieron en el cielo durante 40 minutos, en una presentación que, incluso, paralizó el tránsito y que disfrutaron tanto transeúntes, como vecinos y conductores que a esa hora, disfrutaban de la soleada tarde serenense.

Halcones de la FACH encantaron en la Avenida del Mar

